
様式第 6号（第 6条関係） 

 

令和３年度 第２回松江市立法吉小学校学校運営協議会会議録 

 

1  日 時   令和 3年 11月 9日（火） 14:00～16:00 

 

2  場 所   法吉小学校 会議室 

 

3  出席者 

⑴   委 員 若林会長、長繁副会長、木次委員、安達委員、小数賀委員、松浦委員、 

岩本委員 

⑵ 事務局 糸賀校長、岩成教頭、別所主幹教諭、松本主事、土肥地域学校協働活動推進員 

 

4  議 題 

(1) 児童の様子について（学習・生活の様子から） 

(2) 地域との交流について 

 

5  議事の要旨 

(1) 児童の様子について（学習・生活の様子から） 

・全国学力・学習状況調査結果と分析について 

・1、2学期のくらしの様子について 

(2) 地域との交流について 

・学校支援ボランティア活動の様子について 

 

6  会議経過 

（１） 児童の様子について 

 【全国学力・学習状況調査結果と分析】 

・行事等への参加意識が低いが、ほっき寺子屋、夏休みほっと教室、智者ケ池子ども塾、

スポ少など、地域ではたくさん活動をしている。今後ぜひたくさん参加をしてほしい。 

・数値に出る成果も大切であるが、それぞれの学年なりの目標をしっかりと設定し、それ

を達成できたという積み上げを子どもたちが実感できるような取組が大切ではないか。 

・意識調査で自己肯定感が高い子どもが多いように感じた。その良さを大切にしてほし

い。 

・タブレット、電子黒板等新しい機器が導入され、子どもたちが学習するための新しい環

境づくりが整ってきている。校内でも使い方について研修を深め、十分に活用することが

できるとよい。 

 

 



【生活の様子について】 

・メディアとの接触時間が増え生活リズムが乱れたり、ネット上のトラブルが起きたりし

ていることはとても心配である。子どもへの指導はもちろん、保護者への啓発活動も継続

していくことが大切である。 

・学校で指導されたことを便り等で保護者に知らせるのは大切なことであり、ぜひ継続し

てほしい。 

  

（２）地域との交流について 

・本校創立時より継続して取り組んできている法吉米づくりを今年度、実施することがで

きた。しめ縄づくりも地域ボランティアさんの協力をもとに実施予定である。しかし機械

の借り入れ、ボランティアさんの高齢化など継続が難しい状態であり、今後の体制につい

て検討が必要である。 

・地域の方との活動がコロナ禍の中で制限されることが続いており、実施できるのかどう

かの判断が難しく、実施を見送ることもある。実施を判断する規準など整備できるとよ

い。 

 


